



COMUNICADO

SAG, USDA-APHIS y ASOEX desarrollan pruebas técnicas para preparar inspecciones de uvas de mesa con destino a EEUU bajo Systems Approach

09 de febrero de 2022.- Si bien, aún se está a la espera de la publicación de las autoridades estadounidenses del protocolo de Systems Approach para las uvas de mesa chilenas. La industria nacional anticipa cada detalle a fin de estar preparados en cuanto ello ocurra.



Así, con la finalidad de realizar pruebas técnicas que permitan verificar la correcta inspección de las uvas de mesa chilenas bajo Systems Approach, en aquellas zonas que cumplan con las condiciones que defina el USDA, previo a su envío al mercado estadounidense, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), el Servicio de Inspección Sanitaria de Animales y Plantas del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA-APHIS), y la Asociación de Exportadores de Fruta de Chile AG (ASOEX), llevaron a cabo estas pruebas en el Sitio de Inspección Fitosanitaria de lo Herrera.

En este análisis participaron Ronald Bown, presidente de ASOEX; acompañado del gerente general, Miguel Canala-Echeverría y Jimena López, Encargada del Departamento de Frutas y Hortalizas de ASOEX. Además de Kelsey Branch, directora del Área USDA-APHIS/PPQ; Luis Fuentes, jefe de Programa de Pre-Embarque de USDA; José Cobo, Supervisor Programa de Pre-Embarque de USDA; Nelson Ramírez, Especialista Agrícola, Oficina de Asuntos Agrícolas Internacionales del USDA. También formaron parte de este ejercicio, Rodrigo Barra, jefe de Departamento de Regulación y Certificación Fitosanitaria del SAG y Paola Tala, Coordinadora Regional de Exportaciones e Importaciones Agrícolas y Tratamiento Fitosanitarios del SAG.

Las pruebas e instalaciones fueron presentadas por los representantes del sitio de Lo Herrera, Paula San Martín del SAG; Carlos Vial, Supervisor Programa de Pre-Embarque del USDA; Fernando Pachá, Administrador General Sitios Regionales de ASOEX y Pablo Miranda, jefe Administración Sitio lo Herrera.



Según informó Fernando Pachá, en la oportunidad se evaluaron diferentes tipos de mesones de inspección para la uva de mesa, así como también, se hicieron pruebas de laboratorio, como lavado por arrastre, entre otras medidas técnicas que permitan llevar a cabo de manera correcta el protocolo de Systems Approach acordado por EEUU para la uva nacional.

"Estamos muy contentos por los avances y preparación que estamos llevando a cabo para la exportación de nuestras uvas de mesa a Estados Unidos bajo Systems Approach, una herramienta fundamental, y que es esperada por nuestra industria para mejorar la competitividad de las uvas de mesa en el mercado estadounidense", precisó Ronald Bown, Presidente de ASOEX.

Por su parte, el gerente general de ASOEX, Miguel Canala-Echeverría observó: "Hemos estado trabajando muy seriamente a nivel de productores, a nivel de exportadores para cumplir con los requerimientos que exige este enfoque de sistemas y que sustituye a la aplicación de productos que dañan la condición de la fruta".

Finalmente, se destaca que Asoex se encuentra trabajando con el objetivo de contar con las instalaciones de inspección fitosanitaria necesarias, para la implementación de la inspección de las uvas de mesa que se enviarán a EEUU bajo Systems Approach, las que estarán inicialmente localizadas en las regiones de Atacama y Coquimbo.